

Zertifikat

für das Managementsystem nach
EN 9100:2018

(technisch gleichwertig zu AS9100D und JIS Q 9100:2016 und in Übereinstimmung mit den Anforderungen der ISO 9001:2015)

Die Zertifizierungsstelle TÜV NORD CERT GmbH bestätigt hiermit als Ergebnis der Auditierung, Bewertung und Zertifizierungsentscheidung gemäß EN 9104-001:2013 und ISO/IEC 17021-1:2015, dass die Organisation

BN Color Design
Bertramstraße 2
59557 Lippstadt
Deutschland



ein Managementsystem konform zu den Anforderungen der EN 9100:2018 betreibt und innerhalb der Laufzeit des Zertifikats von 3 Jahren auf Konformität überwacht wird.

Geltungsbereich

Lackieren, Siebdruck, Tampondruck und Sandstrahlen von Bauteilen und Baugruppen aus Metall, Kunststoff und Glas sowie mechanische Bearbeitung und Montage von Bauteilen mit Schwerpunkt auf der Luft- und Raumfahrtindustrie

Zertifikat-Registrier-Nr. 44 117 232438
Auditbericht-Nr. 3540 4651

Neuauflage: 2026-01-19
Gültig von 2024-01-30
Gültig bis 2027-01-29
Erstzertifizierung 2024

Essen, 2026-01-19

V. Toshewa

Zertifizierungsstelle der TÜV NORD CERT GmbH

TÜV NORD CERT GmbH
Am TÜV 1, 45307 Essen
www.tuev-nord-cert.de



TÜV NORD CERT GmbH ist durch DAkkS innerhalb des ICOP- Schemas akkreditiert.

TÜVNORD

Certificate

Management system as per
EN 9100:2018

(technically equivalent to AS9100D and JIS Q 9100:2016 and in conformity with the requirements of ISO 9001:2015)

The Certification Body TÜV NORD CERT GmbH hereby confirms as a result of the audit, assessment and certification decision according to EN 9104-001:2013 and ISO/IEC 17021-1:2015, that the organization

BN Color Design
Bertramstraße 2
59557 Lippstadt
Germany



operates a management system in accordance with the requirements of EN 9100:2018 and will be assessed for conformity within the 3 year term of validity of the certificate.

Scope

Painting, screen printing, pad printing and abrasive blasting of components and assemblies made of metal, plastic and glass as well as mechanical processing and assembly of components with a focus on the aerospace industry

Certificate Registration No. 44 117 232438
Audit Report No. 3540 4651

Reissue date 2026-01-19
Issue date 2024-01-30
Expiry date 2027-01-29
Initial certification 2024

Essen, 2026-01-19

V. Toshewa

Certification Body at TÜV NORD CERT GmbH

TÜV NORD CERT GmbH
Am TÜV 1, 45307 Essen
www.tuev-nord-cert.com



TÜV NORD CERT GmbH is accredited by
DAkkS within the ICOP-scheme.

TÜV®